
Compte-Rendu du CA du 20/05/2022 – 20 h

Lieu : 16 rue Pierre de Coubertin – 76110 Bréauté

Présents :   Claude  Duvallet,   Joëlle   Liard,  Véronique  Hombert-Dupuis,  Ghislain   Simon,  Maryvonne
Duthil, Alain Duthil, Serge Constantin.

Membres du CA absents excusés : Christelle Simon (Procuration à Ghislain).

Référents absents excusés : Muriel Clément, Patrice Dumesnil.

Référents présents : Anne-Marie Cinquini.

Ordre du jour : 

- Validation du compte-rendu du CA du 29 avril 2022
- Informations générales
- Élection pour le poste de secrétaire
- Point sur l’organisation d'un spectacle de théâtre
- Achat de matériel pour le badminton et pour la couture
- Prime de départ pour Patricia Eberhart
- Proposition de nouvelles activités pour la saison 2022-2023
- Quelle date de fin pour les différentes activités ?
- Signature d’une convention pour la mise à disposition de l’aire sportive
- Questions diverses

Ouverture de la séance à 20h

1) Validation du compte-rendu du CA du 29 avril 2022

Lecture du compte-rendu faite par Claude Duvallet
Votes : 8 pour (unanimité)

2) Informations générales 

Un électricien de la mairie de Bréauté a effectué un devis pour l’installation de colonne de prises
électriques. Il y en a pour 2000 €. Claude a demandé à Valérie Lemonnier de ne pas accepter ce devis
pour l’instant. L’électricien doit recontacter Claude pour passer de nouveau au local, si possible un
mardi pour voir avec Agnès.

Nous avons reçu des lettres de démission pour Patricia Eberhart et Thomas Barbier. La lecture des
lettres a été effectuée par Claude. Des offres d’emplois sont en cours de création sur pôle emploi
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pour leur trouver des remplaçants. Des annonces ont été créées sur le site « leboncoin.fr ». Il faut
demander à Muriel d’effectuer la même chose sur Facebook.

Claude a repris contact avec une prof de danse (Christelle Marillier-Benoist)  qui avait contacté la
Quintefeuille, il y a environ 2 ans. Elle est connue par un certain nombre de membres du CA. Elle
pourrait reprendre les cours de classique, modern/jazz et claquettes. Elle est disponible uniquement
le mercredi matin, le jeudi soir et le samedi matin. Le samedi matin est semble-t-il inenvisageable car
il faudrait payer la salle Philippe Anquetil. Le jeudi soir, la salle Philippe Anquetil est occupée par le
club des anciens, une fois par mois. Il faudrait leur demander s’il est possible de permuter avec le
mercredi soir. Au vu des créneaux proposés par Christelle Marillier-Benoist, il nous faudrait une autre
personne. On peut lui demander si elle connaît quelqu’un.

Joëlle Liard a envoyé sa lettre de démission. Une lecture de la lettre est faîte par Claude. 

3) Élection pour le poste de secrétaire

Claude demande s’il y a parmi les membres du CA, des candidat.e.s au poste de secrétaire. Comme,
aucune personne ne se propose alors l’élection est repoussée à une date ultérieure.

4) Point sur l’organisation d'un spectacle de théâtre

Un point sur  l’organisation du spectacle de théâtre est fait  par Alain.  La date du 10 juin semble
convenir à tout le monde et notamment aux acteurs. La salle sera disponible à partir de 20h suite au
cours de danse de Patricia. Il faut encore confirmer la possibilité de disposer de la salle à partir du
jeudi 16h30. Il faudra voir avec Guillaume pour l’éclairage et la technique.

On aura besoin de bénévoles pour  installer  les chaises et gérer  les entrées.  Alain,  Maryvonne et
Claude seront présents. Un fond de caisse sera nécessaire pour la gestion des entrées.

On aura besoin de tickets à trois parties. Il faut vérifier la disponibilité de ces tickets.

Un pot sera offert aux personnes qui seront restées pour ranger la salle. On peut compter environ 40
personnes. On pourra acheter quelques bouteilles à Carrefour et reporter le surplus si nécessaire. On
pourra aussi prendre du crémant. Il faudra aussi acheter des gobelets. Maryvonne explique comment
elle   faisait  pour   la  danse  et  propose  de  s’en   inspirer.  Avec  Alain,   ils  proposent  de  s’occuper  de
l’organisation du pot : aller à carrefour market, faire la commande, la faire livrer (si possible) sans
payer et rapporter le lendemain ce qui n’aura pas été consommé. Carrefour market envoie la facture
à la Quintefeuille qui la règle par chèque.

5) Achat de matériel pour le badminton et pour la couture

L’activité Badminton a besoin de volants pour un montant de 562,50 € (Cf. Devis Décathlon)

Vote : 

- Pour : 7 
- Abstention : 1 

L’activité Couture a besoin de 6 bacs pour un montant de 30 €

- Pour : 8 
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6) Prime de départ pour Patricia Eberhart

Claude rappelle que l’on a aucune obligation légale car elle a démissionné mais propose que l’on vote
sur l’opportunité ou pas de lui octroyer une prime de départ. Sur le vote « Êtes-vous d’accord pour
donner une prime de départ à Patricia Eberhart ? (Oui/Non) », le résultat est le suivant :

- Oui : 6
- Non : 2

Au vu du résultat du vote, s’en suit une discussion pour déterminer le montant de la prime. Si elle
avait été licenciée, le montant du serait de 5144 €.

Dans le cadre d’une démission, il peut être envisagé une prime à titre exceptionnel. Au montant net,
il faudra ajouter les contributions salariales et patronales pour obtenir le coût réel.

Le  montant  de  1500  €  est  proposé  par  Claude  puis  mis   au   vote :   êtes-vous  pour  ou  contre   le
versement d’une prime exceptionnelle de 1500 € à Patricia ?

- Pour : 6
- Contre : 2

7) Proposition de nouvelles activités pour la saison 2022-2023

Nous envisageons la mise en place de nouvelles activités. 

1. Des cours de dessin à destination des adultes : nous avons la possibilité d’avoir Lionel Dupuis,
artiste-peintre, qui pourrait donner des cours de dessin dans un local situé au Val-au-grès à
Bolbec. Il reste à vérifier la disponibilité de la salle et le coût car la salle appartient à la mairie
de Bolbec. Il faudrait aussi prévoir éventuellement l’achat de matériel.

2. Le Smovey : une activité autrichienne. Il s'agit de gym énergétique (points de réflexologie
mammaire) douce, permettant d'améliorer l’équilibre, la synchronisation, coordination, de se
muscler... (https://www.smove.fr)
L’animatrice est Anne-Sophie GERARD qui travaille depuis 12 ans à la MJC de Lillebonne. Son
nom nous a été donné par Christian Foulon, notre prof de Qi Gong.
Elle peut également organiser au mois, au trimestre des séances de 1h30/2h de coaching
autour  du  stress,  estime de soi,   confiance  en  moi...  en  passant  par   la  PNL et   l'hypnose
collective.
Une rencontre avec Claude est prévue le 24/05/2022 – 14h.
Il faudra lui demander quel est la différence avec de la Gym et pour ses tarifs. Il faudrait se
renseigner pour savoir à quelle convention à laquelle l’activité est rattachée.

8) Quelle date de fin pour les différentes activités ?

Les activités s’arrêteront aux dates suivantes :

- Anglais : Mardi 5 juillet
- Qi Gong : Mardi 5 juillet
- Patchwork : Jeudi 7 juillet
- Country : Lundi 27 juin
- Couture : Mardi 5 juillet 
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- Yoga : Jeudi 30 juin
- Danse : Mercredi 29 juin
- Hip Hop, Zumba : Mercredi 22 juin
- Théâtre : terminé avec le spectacle
- Badminton : Vendredi 1er juillet
- Gym : Lundi 4 juillet

9) Signature d’une convention pour la mise à disposition de l’aire sportive

Une réunion, concernant la création d’une nouvelle aire sportive et d’un espace « Pump Track », a eu
lieu le 19 mai 2022 à 17h30 à la mairie de Goderville. Les travaux devraient débuter d’ici quelques
semaines pour se terminer en août.

Ces espaces seront implantés à proximité du complexe « Mami Bréant ». Il s’agit de construire un lieu
intergénérationnel pour le sport avec un espace « Pump Track » et une aire de sport :

- L’espace Pump Track est destiné aux enfants pour l’acquisition du vélo (à partir de 2 ans avec
2 parcours pour les plus petits et les plus grands).

- L’aire sportive serait composée d’une partie « Aire Fit » extérieur (parcours de santé) et d’un
espace Mouv’Roc (espace fitness) couvert. Pour l’utilisation des différents éléments, un QR
code permettra de connaître les mouvements à effectuer.

Les deux aires permettront d’accueillir 34 utilisateurs au maximum en simultané sur un espace de
285 m2. La mairie a besoin de conventions avec les associations pour soutenir le montage du projet.
Il faut donner une réponse avant le 25 mai.

Claude pense que cela ne nous engage pas énormément que ce serait la possibilité de l’utiliser pour
les adhérents de la Quintefeuille et certaines activités.

Il faut aussi donner un planning « prévisionnel ». Claude propose d’y indiquer la Gym (Lundi 17h-19h)
qui pourrait l’utiliser de façon ponctuelle.

L’ensemble du CA, y semblant favorable, Claude pose la question suivante « Êtes-vous d’accord pour
signer la convention ? »

Résultats du vote :

- Pour : 7
- Abstention : 1

10) Questions diverses

Le tarif horaire demandé par la nouvelle prof de Yoga, Sam, est de 37 € en auto-entreprenariat. Il
reste à voir la disponibilité de la salle de Houquetot sinon Sam proposait de demander à Gonfreville-
Caillot.

Il y a un problème de lavage du linge sale qui était fait par Maryvonne jusqu’à maintenant. Il faudrait
trouver une solution pérenne.

Clôture de la séance à 23h00

Prochain CA le 17 juin 2022 à 20h00
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